



Visite mémorielle d'Oradour-sur-Glane

publié le 05/05/2025

Trois classes de troisième se sont rendues aujourd'hui, lundi 5 mai 2025, à Oradour-sur-Glane.

Cette journée mémorielle a tenu ses promesses. La visite du village martyr s'est effectuée avec l'aide et les apports précieux de nos guides, qui se sont toujours tenus à la disposition des élèves. La découverte du centre de la mémoire leur a permis de mieux comprendre la planification et l'organisation de cette terrible et tragique journée.

L'équipe accompagnatrice espère que cette visite restera longtemps dans leurs esprits de futurs citoyens qui ont, par leur attention et leur comportement exemplaires, été dignes de l'importance et des enjeux de cette journée.

Soutenu par la fédération André Maginot et le collège Gérard Philipe, ce projet s'inscrit dans la continuité de l'indispensable devoir de mémoire et donne une belle image de nos collégiens.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.